

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

19.—Soumise une communication du Conseil d'Hygiène de la Province de Québec, au sujet de la nuisance causée par la fumée et la poussière qui s'échappe d'un malaxeur appartenant à la Warner Quinlan Asphalt Company.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, pour rapport immédiat.

20.—(22957) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Henri L'Archevêque d'ériger un clos de bois sur le lot No cad. 656-57, quartier Saint-Jacques, No 260 rue Beaudry.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

21.—(22997) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à MM. Dupuis Frères, Limitée, d'installer un réservoir à gazoline souterrain, sur le lot No cad. 1072, quartier Papineau, No 502 rue Champlain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

22.—(22721) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de l'insertion de l'échelle de salaires raisonnables dans les contrats accordés à MM. L. Langevin, Alfred Pion, Picard, Valin & Cie, Nap. Boileau et Louis Masson.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Notaire de la Ville, pour savoir si réellement les contrats des entrepreneurs ci-dessus mentionnés ne les obligent pas à respecter l'échelle des salaires raisonnables.

23.—(23008) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant une invitation d'assister au Third Annual Safety Congress, qui aura lieu à Chicago au cours du mois courant.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De déposer aux archives.

24.—(22996) Soumise une communication de l'Association des Maîtres Plombiers, au sujet de la demande de soumissions séparées pour les divers travaux compris dans les entreprises de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour rapport.

25.—(22738) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant le paiement à M. L. Masson, d'une somme de \$1,700, en acompte sur son contrat pour la construction de kiosques dans l'Île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

26.—(22700) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, au sujet de la traverse de l'Île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le Secrétaire à attirer l'attention de la Commission du Havre sur le fait que le temps à la disposition de la Ville, jusqu'à l'expiration du contrat Lamarre, est très limité, et de lui demander de bien vouloir faire tout en son possible pour donner à la Ville, sous le plus court délai possible, un site pour le débarcadère de l'Île Sainte-Hélène.

27.—(22842) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant, en réponse à une question du Conseil, que l'entrepreneur pour la construction de l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville, n'était pas tenu par son contrat d'y installer une plaque commémorative.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

19.—Submitted a communication from the Board of Health of the Province of Quebec, anent the nuisance caused by smoke and dust from the stone crusher belonging to the Warner Quinlan Asphalt Co.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Officer of Health for an immediate report.

20.—(22957) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Henri L'Archevêque be allowed to open a wood yard on Cad. lot No. 656-57, St. James Ward, No. 260 Beaudry street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant the permission sought for.

21.—(22997) Submitted a report from the City Architect, recommending that Messrs. Dupuis Frères, Ltd., be allowed to erect an underground gasoline tank on Cad. lot No. 1072, Bordeaux Ward, No. 502 Champlain street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant said permission.

22.—(22721) Submitted a report from the City Architect, anent the insertion of the fair wages schedule in the contracts awarded to Messrs. L. Langevin, Alfred Pion, Picard, Valin & Cie, Nap. Boileau and Louis Nadeau.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the City Notary, in order to know if the contracts passed with the above mentioned persons do not compel them to comply with the fair wages schedule.

23.—(23008) Submitted a report from the City Architect, transmitting an invitation to attend the Third Annual Safety Congress, to be held at Chicago in the course of this month.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be filed of record.

24.—(22996) Submitted a communication from the Master Plumbers' Association, anent the calling of separate tenders for the various works included in the City's contracts.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect for a report.

25.—(22738) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. L. Masson be paid a sum of \$1,700 on account of his contract for the erection of kiosks on St. Helen's Island.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum.

26.—(22700) Submitted a report from the Superintendent of Parks, anent the St. Helen's Island ferry.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Secretary be authorized to call the attention of the Harbour Commissioners to the fact that the Lamarre contract will shortly expire, and to request them to give the City, within the shortest possible delay, a site for the St. Helen's Island wharf.

27.—(22842) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, in reply to a question put by a member of the Council, that the contractor for the construction of the City Hall Annex, was not bound by his contract to place thereon a memorial tablet.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was